



01/12/2015

DESDE EL PROGRAMA DE RESPIRO FAMILIAR UN GRUPO DE FAMILIARES VISITA BURGOS



El pasado jueves 26 de noviembre viajaron a Burgos 23 familiares de personas con problemas de salud mental vinculadas a ASCASAM.

Esta salida se ha llevado a cabo gracias a la concesión de una subvención del Gobierno de Cantabria para el Programa Respiro Familiar. Acudieron acompañados de tres profesionales de la entidad.

La salida incluyó el viaje y la visita guiada a la Catedral, al Museo de la Evolución Humana y un paseo por el casco histórico de la ciudad.

Tras concluir la visita cultural disfrutaron de una comida todos juntos en un restaurante de la ciudad con la que se puso el broche final a una salida marcada por el buen ambiente y el deseo expreso de volver a repetir otro encuentro de este tipo.